

桐生西ロータリークラブ週報

2008 - 09年度 RIテーマ

李東建 (Dong Kurn Lee) RI会長 夢をかたちに



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 田崎 武夫 クラブ会報・雑誌委員長 片貝 良一
 幹事 栗原 幸三 委員 星野 幸男

No. 1693

2008年9月12日発行

第1796例会 (2008・9・5) 報告

1. 点 鐘
2. 国歌斉唱
3. 四つのテストソング
4. 来訪者紹介
5. 会長報告
6. 幹事報告

7. 食 事
8. 委員会報告
9. 卓 話 地区ローターアクト委員長 栗原博君
10. 点 鐘
11. ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

ピジター

スリランカ コロンボ中央RC会長 ドナルド・ガミニテレカ君
 地区ローターアクト委員長 (太田RC) 栗原 博君
 会長報告 田崎会長

1. 9月2・3・4日の3日間に亘り、大間々高校模擬面接が行われ、当クラブ会員8名(家住、正田、松原、根本、符波、新木、下井田、近藤各会員)が協力して下さいました。ありがとうございました。
 また昨晚の桐生タイムス紙に、根本会員が面接している写真と記事が掲載されました。各テーブルに配布してありますので、ご覧下さい。
2. 松倉ガバナーより、公式訪問のお礼状を頂戴致しましたので、ご披露致します。

謹啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。先般、公式訪問をさせて頂きました折には、会長様始め会員皆様に好意と友情溢るお出迎えを頂き、心より感謝申し上げます。
 お陰様で無事、第2-A分区公式訪問を終えることができました。
 “公式訪問”という言葉に、私自身いささか緊張しておりましたが、地区内47の全クラブを訪問させて頂く尊いご縁を戴けましたこと、大変有り難く存じております。
 各クラブそれぞれの例会運営に大変学ぶことが多く、是非、皆様にも他クラブに積極的に『メイク』を行って頂くようお勧め致したいと思います。
 会長、幹事様にはRIテーマ“夢をかたちに”そして地区目標を踏まえ、貴クラブの目指す方向に一年限りのこの機会に充分力を尽くして下さいますよう期待致します。
 最後にになりましたが、貴クラブが会員増強を進められ益々ご発展されますことを心より祈念致しまして御礼とさせていただきます。 謹白
 追伸 インターアクトの年次大会ホスト、海外クラブとの交流、国際奉仕等々明るく活力が感じられました。田崎会長の笑顔が素晴らしい、高出席に感謝です。

3. RI会長李東建氏とR財団管理委員長のジョナサン・マジアベ氏の連名で、年次寄付のお願いの文書が届きました。2008年は2003年時の約2倍の1億1千万ドルの年次寄付が集まり、最高額を記録した年になったそうです。今年度の目標額は1億2,500万ドルだそうです。皆様のご協力をお願いしますとの事です。
4. 明日6日(土)、富岡の妙義グリーンホテルで地区の四大奉仕セミナーが開催され、私と幹事、下井田会長ノミニ、正田社会奉仕委員長、前原職業奉仕委員長の5名が出席致します。

パナー交換

スリランカの
 コロンボ中央RC
 会長 ドナルド・
 ガミニテレカ君
 がメイクにお越し
 になりました。
 沢山のお土産を
 頂戴致しました。



幹事報告

栗原幹事

ロータリーの友9月号を配布致しました。
 ガバナー月信9月号が配信されました。(各テーブルに配布)
 ローターレイトが9月から1ドル108円に変更になりました。
 例会終了後1Fで理事会を行います。
 19日に予定しておりました大間々高校校長先生高瀬昇様の卓話を都合により次週に変更させて頂きます。12日に予定しておりました会員ショートスピーチ、出席100%表彰、誕生・結婚祝は19日の例会で行います。
 牛久保ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ、
 広報誌「ROTARY ローター 世界と日本」創刊のご案内、
 館林RCより創立50周年記念誌、
 群馬県社会福祉協議会発行「福祉ぐんま」、
 以上のものが届いております。

例会変更のお知らせ

太田RC 9/4,9/11 前橋北RC 9/15(休)、10/6、10/13(休)、10/20
前橋RC 9/16、9/23(休)、10/7 藤岡北RC 9/23(休)、9/30
渋川みどりRC 9/9,9/16,9/23 富岡RC 9/10

クラブ会報が到着しています

桐生RC 9/1 桐生南RC 8/27 桐生赤城RC 8/26

食事メニュー 1102キロカロリー

炸醬麵、空真菜の柚子胡椒炒め、白飯、香の物、

ミニ豆腐サラダ、本日のデザート

委員会報告

出席委員会

稲森委員長

総数52名(免除者7名の内6名出席の為1名を除く)

出席率対象者51名、出席率対象者出席人数42名

欠席者9名(内前メイク4名) 出席率90.20%

前々例会修正出席率87.50% (最終欠席者6名)

ニコニコBOX委員会

津久井委員

太田RCの栗原RA委員長及びコロンボ中央RCの

ドナルド会長を歓迎します 稲森君、奥村君、乾君

ドナルドさん紅茶の国からようこそ 田崎君

地区ローターアクト委員長の栗原博さんをお迎えして。

卓話ありがとうございます 栗原君、近藤君

模擬面接ご協力ありがとうございました 新木君

タイムスに出てしまったよ 根本君

近藤ゴルフ部長さんチハヤゴルフコンペには大変お

世話になります 齋藤君

明日は地区のお祭りです。櫻木さんよろしくお願ひし
ます 江原君

新木さんありがとうございました 霜村君

ロータリー財団委員会 天沼委員長

太田RCの栗原RA委員長及びコロンボ中央RCの

ドナルド会長を歓迎します 稲森君、奥村君

地区ローターアクト委員長の栗原博さん卓話ありが
とうございます 田崎君、石川君、乾君

模擬面接出席の皆さんご苦勞様でした 栗原君

模擬面接ご協力ありがとうございました 新木君

チハヤゴルフコンペには大変お世話になります 齋藤君

3日間で700部余り「にんげん」を配布できたので

船戸君

明日晴れる新宮の地区まつりです 江原君

米山奨学委員会

霜村委員

太田RCの栗原RA委員長及びコロンボ中央RCの

ドナルド会長を歓迎します 稲森君、奥村君

ガミニテレカ・ドナルド様遠くからいらして下さりあ
りありがとうございます 乾君

チハヤゴルフコンペには大変お世話になります 齋藤君

明日セミナー出席の皆様宜しくお願ひ致します 栗原君

模擬面接ご協力ありがとうございました 新木君

模擬面接に参加の方々ご苦勞様でした 田崎君

いつも元気に動きまわれるので 船戸君

阿左美君、感謝 根本君

卓 話



地区ローターアクト委員長

栗原博君

(太田RC)

「ローターアクトが抱える
問題点と対処について」

RI2840地区ローターアクト委員長を仰せつかって
おります太田RCの栗原です。

本日は、「ローターアクトが抱える問題と対処につ
いて」というテーマですが、私もさほどロータリー歴が
長くなく、偶々地区RA委員会に2年間籍を置いている
ということで、多分皆様の方がベテランだと思います。
今日はその2年間についてお話をさせて頂き、最後
に皆様のご意見を聞かせて頂いて、今後のローター
アクトに活かして行きたいと思ひます。

当地区ローターアクトは今危機的状況で、今年度ス
タート時の会員は52名です。クラブ数は中之条さんが
止めてしまったので11です。その中で地区の行事に1
回も参加しない会員数8名の中西毛のクラブがありま
すので、実質44名となります。地区内RAで一番会
員数が多いクラブは私共の太田RAで9名です。

去年、地区RA委員会でアンケートをとらせて頂
きました。その結果、3分の2に近い方がローターア
クトを知らない、関心がないという事で、非常に驚
きました。私の所属する太田RCは一番回答数が多
かったのですが、3分の1位が「ローターアクトを
知らない」と回答しているのです。何でそんな回答
をするのか疑問で仕方ありませんが、瀕死の状態を
救うには、ロータリオンにもっとローターアクトを
知ってもらう事が先

決であるようです。回答内容を集計した結果、貴
クラブは提唱クラブの中でもベスト3に入っております。

私がRA委員を受けた最初の年(津久井G年度)は、
地区内に12のRACがありました。その時は公式訪問
を10ヶ所位に分けて行い、報告書を提出したり結構
忙しかつたです。会員数は百名程、年次大会や海外
研修等の地区行事も無難にこなしていたように思
います。

それが翌年(横山G年度)はスタートの時点で会
員数が44名に減ってしまいました。しかし高崎北
RACが驚異的に22名増やしてくれました。それが
今年度のスタート時では8名になってしまった
のです。原因を聞いてみると、所属する企業から
出るように言われても、なかなか打ち解けられ
ない等、継続が難しいようです。今、社会情勢
からしても、ローターアクトに社員を出せる
企業はあまり無いのではないかと思います。今年
自分たちの力で増員しようと友達を誘って10
名位増やしたクラブがあります。辞める方が少
なく上手いっているようです。

そういった流れの中で今年度の2月の年次大会
の時、RA地区代表から地区の活動を休止したい
という申し入れがありました。既に松倉ガバナー
年度ではローターアクトの予算組をしてある
ので、もう一度考え直して欲しい旨伝えたところ、
責任者という形で当時の地区代表が残ってく
れる事になりましたが、今までのようには動
けない状態です。その時地区に対して要望書
が提出され、提唱クラブは10名程アクトを増
やして欲しいという事でした。各クラブに文書
でお願いしたり、各事業所や大学生に入会し
てもらおうよう働き掛けるなど、ロータリー
も協力するが、アクト自らも増やす努力を
してもらいたいとお願ひしました。しかし、
今のところ増える兆しはありません。

松倉ガバナーはローターアクト出身なので、
ローターアクトに対する思い入れが人一倍
お有りです。隣の埼玉県で大学生を入会
させて上手くやっているクラブがあるそう
なので、公式訪問が一段落した後半に、
松倉ガバナーと一緒に様子を見て来たい
と思っております。

ロータリアンの中には「ローターアクトは要らない」とはっきり言う方もいらっしゃいます。職業奉仕の一環として若者を教育する趣旨で始まったものを、ロータリーの都合で要らないと止めるとか、そんな簡単に言うべきでない、ベテランの方が言って下さいました。今年は幸い8月17日から19日にローターアクト世界大会がソウルで開催されまして、ガバナー始めローターアクトを含めて18名で参加して参りました。こういった貴重な体験をすると、ローターアクトの意義を強く感じ、これからも1人でも多くの若者にこのような体験をさせてあげたいと思います。

昨年、栃木がローターアクトの活動を止めました。一度止めてしまうと、再スタートは難しいようです。当地区RAも全国でワースト2になっています。

どうぞ、皆様もローターアクトの危機的現状をご理解頂き、積極的にローターアクトのメンバーを増やす活動をされますよう、お願い致します。

クラブフォーラム(第1795例会 8月29日)

委員長就任挨拶



クラブ会報・雑誌委員長

片貝 良一

クラブ会報・雑誌委員会を担当致します片貝です。委員は星野幸男大先輩です。星野さんからは私の好きなようにやれと言って頂いております。

雑誌は、皆様にお読み戴ければ良いというだけのものではなく、雑誌をちゃんと勉強せよという地区のセミナーがあり、私も雑誌がどういうものであるか、もう一度勉強仕直さなければならぬと思っております。

クラブ会報は、我々の例会を正式に後々迄に留めておく綿密な記述による記録の意味もありますが、皆様がお読み頂いて、少しは面白いと思う企画を考えてみました。

私は入会順でいくと52名の会員のうち30番目です。入会当時創立27年目でしたので、私の後10年間で22人、27年間で30名の会員がいるわけで、中間よりちょっと若い会員になります。入会当時は創立30周年を目前に控えていて、クラブ全体が非常に高揚して、色々な行事に駆り出され、先輩の方達とお話をする機会が多々あり、西クラブの何たるかを相当勉強する事が出来ました。その後の35周年は慎ましやかに式典を行い、30周年時の高揚感とは相当な違いがありました。多分私の後に入会された22名の方々は、チャーターメンバーの方達がどういう思いで、どういうクラブにしようかという、創立当時の事を殆どお聞きになった事が無いのではないかと思います。それで中間点に位置する私としましては、若い方々が西クラブを今後どうしたら良いかを考える上で、先輩の意見を聞くことは重要であり、先輩方にとっても、血気盛んな頃のクラブを若い人達に知ってもらおう事が、クラブ作りをする上で、相当寄与すると考えておられると思います。

そこで、私が各会員にインタビューしまして、西クラブについてどういうふうにか考え、また日常の会社の

業務をどの様にこなしているか等を交えて、私の目で個々の会員のご紹介をさせていただきます。それをお読みになることで、個々の会員の思いを知り、会員間の調和に活かしていければ良いと考えました。『メンバーは今!!』というタイトルでクラブ会報にコラムを書かせて頂きます。私が記事を書きまして、ご本人に添削して頂いてご了解を得ておりますが、文責は私です。

今年度全会員をお載せすることは出来ませんが、大多数ご紹介出来ると思います。どうぞ、ご了承頂きたいと思ひます。ご協力お願い致します。



歴史編纂・IT委員長

金子福松

何故か前年に引き続いて、同じ委員会の委員長に任命されました。これは前年度にあまり活動しなかつたので、もっと成果を上げるようにとの親切心から、再びチャンスを与えてくれたものと真摯に受けとめ、努力して行きたいと思ひます。

当委員会は、広報活動委員会の一分野になりますので、鈴木委員長の指導方針に沿って、活動して行きます。

委員としては、当クラブの歴史に詳しい深沢会員と、IT関係のベテランであり、CICOにもなっている羽鳥会員のお二人が居りますので、相談しながら活動して行きます。

〔活動方針・活動計画について〕

1. 歴史編纂について

- 1) 創立から今までの37年間に亘る、当クラブ会員の移り変わりの記録表を作成したい。これは、現会員は勿論、退会した会員も含めて、入退会の経過記録を調査し、見易く表にまとめる。そして毎年加筆修正して行くというものです。
(事務局の協力を得て実現したいと思う。)

- 2) 又、大きい行事の記録写真を、見易くアルバムに整理し、クラブの永久保管の一つにして行きます。最近のものでは、大間々高校インターアクトクラブがホストで開催した第2840地区インターアクト年次大会の記録アルバムがあります。

2. ITについて

前年度に引き続いて、今年度も地区協議会に義務出席して、地区の方針、意向も聞いてきたので、それに沿って活動して行きます。

- 1) 地区から各クラブへの情報伝達は、主にメールでやるとのことで、当クラブは事務局の清水さんとCICOの羽鳥会員を窓口として対応して行きます。
- 2) 地区が支援して、地区内各クラブにホームページを開設して、地区のホームページから、各クラブのホームページへリンク出来るようにしたいとのことです。これによって各クラブ間の情報交換が出来、活動も活性化されるものと期待されています。

当クラブは早くからホームページを開設していますが、更に検討、更新して、他クラブの模範となるような内容豊富なものになればと願っています。

【注】IT (Information Technology 情報技術)

CICO (Club Internet Communication Officer
クラブインターネット担当者)



米山奨学委員長
阿左美博

米山奨学委員長の阿左美です。委員には霜村会員と高森会員です。

皆様には田崎年度の目標額1人15,000円をクリアして頂きたいと思ひます。

活動報告と活動計画はクラブ現況報告書に載っておりますので、そちらをお読み頂きたいと思ひます。

今年度、宜しくお願ひ致します。

大間々高校模擬面接に協力

大間々高校3年生就職志望の生徒さん対象の模擬面接が、9月2日(火)、3日(水)、4日(木)の午前10時から12時30分まで、3日間に亘り行われました。

当クラブ会員8名(家住慧路君、正田恵一君、松原豊君、根本正則君、符波明道君、新木明夫君、下井田秀一君、近藤幸利君)が現役経営者の立場で、実際の就職試験さながらの面接を行い、身だしなみや言葉遣い、態度、入退室時のマナー、志望動機や社会人として心構えについて指導しました。

早速、面接を受けた生徒さんから、自分の欠点を知る良い機会になった事、また今までの考えが甘かった事など、いろいろ認識でき、また反省し、指摘された事を活かして本番に臨みたいという、前向きな感想をたくさんいただきました。



メンバーは今!! No.2

天沼一夫会員



天沼さんは、平成12年7月7日に入会し、2度目の理事の最中で、ロータリー活動が分ってきたというところであろう。彼の人柄により先輩会員の信頼を得て、9年で2度の理事に推挙されているが、入会して3年

程はロータリーの何たるかが分らず、いつ辞めてもおかしくない状態であったという。委員長に指名されるようになり、歴史ある桐生西ロータリークラブの先輩方のご指導の元で、しっかり務めなければという意識が現在まで続いているとのこと。インタビューでは、例会中で何時も快活に笑っている顔とは全く違う真剣なまなざしで、自分の意見を慎重に発言する彼の異なる側面を見せていただいた。

経済事情が厳しさを増している今日この頃、事業の経営に社長としての手腕が期待されているに違いない。彼の持ち前の明るさと、慎重さがあればどんな難関でも突破できると確信している。西クラブでの活躍と同様に、ロータリーの職業奉仕の理念を基にした自社の企業活動での更なる成功を期待している。

クラブ会報・雑誌委員長 片貝良一

理事会報告 9月5日

1. 8月22日桐生西RAC初例会に会長、幹事、下井田奉仕プロジェクト委員長、近藤RA委員長、矢野委員出席
2. 8月23日地区R財団セミナーに田崎会長、松原委員出席
3. 8月26日桐生5RCガバナー歓迎会に11名登録
4. 8月28日バス協会にバス会長9名、田崎会長出席
5. 8月30日地区青少年交換セミナーに家住国際奉仕委員長出席
6. 9月2～4日大間々高校模擬面接に8名協力
(家住、正田、松原、根本、符波、新木、下井田、近藤各会員)
7. 9月6日地区四大奉仕セミナーに会長、幹事、下井田会長/ミニ、正田社会奉仕委員長、前原職業奉仕委員長出席
8. 9月10日桐生5RC会長幹事会に会長、幹事、符波SAA、近藤ゴルフ部長出席
9. 9月15日高津戸荘敬老の日に会長幹事出席
10. 9月28日地区大会ゴルフコンペに田崎会長、江原副会長、下井田会長/ミニ、栗原幹事参加
11. 9月30日チハヤチャリティゴルフコンペに天沼理事、花房クラブ研修リーダー、中野直前会長、近藤ゴルフ部長参加
12. 根本正則会員の出席義務免除願を承認
13. 10～12月の例会変更承認
14. 納涼家族会決算承認
15. 地区大会ゴルフ大会参加費用はクラブ負担とする。
16. 地区大会は全会員に案内し登録料1万円の内3千円をクラブで負担する。
17. わたらせ養護園チャリティショーチケットは10枚注文する。
18. 米山梅吉記念館100円募金をクラブより拠出する。
19. 予算執行状況の確認

〈次例会予告〉

9月19日(金) 会員ショートスピーチ
9月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い